



Interview "restos du Coeur"

publié le 13/01/2015

Deux élèves de notre classe ont interviewé **Mr GRIT** pour lui demander des informations sur "[les restos du cœur](#)" de Coulonges sur l'Autize. Il a gentiment accepté de leur expliquer comment fonctionnent les "Restos du cœur" à Coulonges. Au début ils étaient 3 et maintenant ils sont 14 bénévoles. Ils étaient sur la place du château et maintenant ils sont situés rue de l'épargne,...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.